
№ 頂いた意見等 意見等に対する町の考え方

1

【高校生のインターンシップの実施】
　町の企業や福祉など自分の興味がある仕事を実際に行う事で、自分の進路を考え、町
から出たとしても、また戻って働きたいと思えるきっかけになるのではないかと思い提案し
ます。

　町でも、インターンシップの重要
性を認識し、企業に対し実施の働
きかけを行っているところです。今
後も実施企業数の増加に向けた取
り組みを進めてまいります。

2

【市民農園の開設】
　子どもがいる家族が利用する事で、子どもに対する食育活動につながると思いました。
また、高齢者の方が利用すると、育てるという楽しみもうまれ、楽しく過ごせるのではない
かと思い提案します。

　頂きましたご意見は、総合計画
推進に向けた事業提案として、今
後の事業検討の参考とさせて頂き
ます。

【植物園の開設】
１　町の先人にちなみ阿部将翁植物園。
２　町所有の牧場跡地81万平米を利用する（山田町織笠5-64-14）。
３　この地に広大な観光花畑から始めていく。最終的に日本の植物を網羅して日本の植
物園を目指す。
４　すぐでないがレストランお休みどころなど設備していく最初に駐車場は必要です。
５　人員的には農学校卒業生数名補助員として町民特に年金受給者等を雇入れ雑用係
とし雇用し他にも町民で運営していくことが大事である。
６　集客には宣伝活動が大事である関連して宿泊施設が大事である町として支援するこ
と。
７　山田以外の客などは鉄道の利用が増えると思う又町内タクシーの利用直行バスを運
行する。
８　付随して海の観光に結びつける。
９　鞭牛和尚の開拓した古道豊間根の何億年前の地層など観光資源の開発を併せて海
の食の提供。
10　ついでに山林整備をして豊かな海を作る。
　これらを協賛企業を募り少しずつ作っていく。第１に町民だけでやることが大事である。
これらを進めるためには奉仕の精神がなければなしえない。若者を中心にやること大人
はお金の集める部門を担ってもらえれば幸いです。
　細部については諮問委員会とかプロジェクトを立ち上げて皆で考えて行きましょう。町内
の経済三陸鉄道の利用促進町の雇用が増えると思う。第２の夕張にしないために。
　私は資金面のことが分からないので皆で考えましょう。
　細部については多少案はありますがまた後で。

植物園　観光事業として
１　春の花畑　夏の花畑　秋の花畑　冬の花畑
２　桜並木　イチョウ並木　紅葉並木　椿並木
３　バラ園　菊祭り園　ハーブ園など
４　遊歩道を設けて一定間隔に間伐材を利用してベンチを設置する。出来れば歩道は木
材チップを敷き詰める。
５　日本固有種園エリア
６　レストランお休みどころ　駐車場の１部に常設でなくても土日祝祭日に屋台村開設ス
ペースを確保。
７　駐車場は3,000坪は最低欲しいです。
８　道の駅周辺に海産物所　ここで食べる買ってもらう。
９　遊歩道に所どころドリンクコーナーを設ける。
10　自家消費用　道の駅で販売用　野菜畑など。
11　菊芋。アカモクなど体に良いものを特産品として販売しても良いのではないでしょう
か。
　最後に考えたくないが。企業誘致も望めないのであれば。大企業に。
　以上のようなコンセプトで植物園を開設してもらう。山林（牧場）の賃料を安くすれば応募
する会社もあるのではないでしょうか。町で資金的に無理がある場合でも、この様な方法
でも三陸鉄道の利用や雇用などは確保できるのではないかと思います。とにかく阿部将
翁また鈴木善幸様など山田の先人たち生誕地であることを利用讃えながらご一考下され
ば幸いでございます。

　町ではこれまで、船越家族旅行
村や船越公園に桜などの花木や
花畑を整備し、さくら祭りなどのイ
ベントを開催し、町の観光スポット
の１つとして活用してきました。
　頂きましたご意見を、事業提案と
して参考とさせて頂きながら、今後
も引き続き船越家族旅行村や船越
公園の活用推進に努めてまいりま
す。
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パブリックコメントの結果と対応
山田町総合計画（第９次長期計画）後期基本計画（案）


